

ÉVÉNEMENT

SAINTE-GENEVIÈVE

Malon, 2,360 kg pour 43cm, né à l'arrière du camion de pompier

C'est une histoire de Noël comme il en arrive dans les films hollywoodiens, il est aux alentours de 5 heures du matin mercredi 20 décembre lorsque les sapeurs-pompiers de Noailles sont appelés dans la commune pour une intervention : « Nous avons été contactés pour un accouchement à domicile » dit Thierry Lombard l'un des trois sapeurs-pompiers présents cette nuit-là.

À leur arrivée sur place, ils prennent immédiatement en charge Sandrine Gillequin, « nous lui avons fait un bilan afin de voir si elle et le bébé allaient bien. À ce moment elle n'avait pas encore envie de pousser, le travail n'avait pas encore trop commencé. »

Après un bilan de santé positif, la mère de famille part dans l'ambulance en direction de l'hôpital de Beaumont-sur-Oise (Val d'Oise) « là où elle était suivie » raconte Hervé Gillequin le compagnon de Sandrine.

« À 5 heures du matin, je suis allé réveiller nos trois enfants âgés de 4, 7 et 12 ans, je leur ai demandé d'aller se préparer afin que je puisse les déposer chez une amie qui habite à proximité. »

La mère de famille part donc seule avec les pompiers, mais à moins d'un kilomètre de l'arrivée, les contractions se faisant de plus en plus proches, signe de l'arrivée imminente du bébé, les sapeurs-pompiers décident d'arrêter le véhicule pour procéder à l'accouchement.

« Nous avons tous suivi une formation spécialisée pour ce genre de situation », explique Thierry. « D'habitude nous procédons à l'accouchement au domicile, mais à notre arrivée elle ne sentait pas l'envie de pousser, nous avons donc pris la direction de l'hôpital. C'est extrêmement rare d'effectuer un accouchement à l'arrière du véhicule. C'est la première fois en 20 ans que cela m'arrive. »

De son côté, Hervé Gillequin, une fois ses enfants déposés, a pris la route de l'hôpital sans savoir que son fils Malon était déjà né : « Lorsque je suis arrivé, il était déjà là, mais les médecins m'ont tout de même attendu afin que je puisse couper le cordon ombilical. »

Pour les trois sapeurs-pompiers, cet événement est un pur « bonheur » comme le dit Thierry : « J'en ai parlé, il n'y a

pas longtemps à une hôtesse de caisse, et c'est un véritable honneur d'avoir pu participer à cette histoire. D'habitude on entend parler des pompiers parce qu'ils se font caillasser et là ça permet de valoriser la profession, ce n'est que du bonheur. » Un bonheur partagé par toute la petite famille.

HERVÉ GILLEQUIN :
« C'EST UNE PETITE CREVETTE »

La mère de famille et Malon ont pu sortir de l'hôpital le 24 décembre afin de pouvoir fêter le réveillon de Noël au domicile familial : « Ils sont tous les deux en parfaite santé. Malon pèse 2,360 kg pour 43 centimètres, il est né prématurément, c'est une petite crevette, mais il prend du poids et commence à prendre ses repères à la maison. Tout va bien » raconte le père de famille.

Les trois enfants, quant à eux, trouvent leur petit frère « très beau », voici un beau conte de Noël que toute la famille pourra narrer lors des prochaines festivités de fin d'année.

Florian GAMBIN



Malon est né à l'arrière du camion de pompier, pour Thierry Lombard le sapeur-pompier cet événement est un pur bonheur.



Hervé Gillequin le père de Malon pose fièrement avec son fils né 15 jours avant la date prévue.



Sandrine Gillequin est très heureuse d'accueillir son quatrième enfant. Toute la famille a pu passer le réveillon de Noël à domicile.